

Julio Urías regresa al mercado de MLB

Julio Urías termina su suspensión este 17 de julio de 2025, por lo que después de esa fecha puede negociar con los equipos MLB para un posible regreso

El pitcher mexicano Julio Urías fue suspendido hasta el final del receso por

el Juego de Estrellas 2025 de la MLB por lo que la fecha de espera ha concluido; esto luego de violar la Política Conjunta de las Grandes Ligas sobre Violencia Doméstica bajo la política de violencia doméstica con la asociación de jugadores, así lo confirmó el comisionado Rob Manfred.

"La Oficina del Comisionado de Béisbol ha completado su investigación sobre las acusaciones de que el pitcher agente libre Julio Urías violó la Política Conjunta de las

Grandes Ligas de Béisbol sobre Violencia Doméstica, Agresión Sexual y Abuso Infantil. Tras revisar todas las pruebas disponibles, he concluido que el Sr. Urías violó nuestra Política y que la medida disciplinaria es apropiada", señaló.

¿Cuándo termina la suspensión de Julio Urías en la MLB?

El pitcher zurdo no ha lanzado desde el 1 de septiembre de 2023, luego de que fuera arrestado bajo sospecha de un delito grave

de violencia doméstica, justo un par de días después; esto a las afueras del estadio BMO de Los Ángeles, donde asistió a un partido de la MLS (3 de septiembre 2023 entre el Inter Miami y el LAFC).

El 'Culichi' fue puesto en licencia administrativa el 6 de septiembre de 2023, mientras la MLB realizaba su investigación; inicialmente se le impuso un cargo de delito grave por lesiones corporales a su entonces pareja.

Julio Urías se declaró inocente, en mayo del año pasado, del cargo de agresión doméstica (delito menor); el jugador era reincidente en este tipo de sanción, tras una suspensión de 20 juegos en 2019.

Más tarde el portavoz de la Fiscalía de la Ciudad de Los Ángeles, Ivor Pine, reveló que Urías recibió 36 meses de libertad condicional sumaria y 30 días de trabajo comunitario; así como un curso de consejería sobre violencia doméstica de 52 semanas.

SECCIÓN B

VIERNES 18 DE JULIO DE 2025

MEXICANOS POR EL MUNDO

Edson, en la cuerda floja

El mexicano tendría las horas contadas en el West Ham United de la Premier League al no entrar más en planes del entrenador.

Dura sacudida llega desde Inglaterra con la posibilidad de que Edson Álvarez, canterano de las Águilas del América, esté viviendo sus últimos momentos con el West Ham United de la Premier League, esto luego de que el técnico de los 'Hammers', Graham Potter, estaría dispuesto a desprenderse de él, así lo ha informado ESPN.

Acorde con la fuente, el también capitán de la Selección Nacional de México no entra más en planes del estratega inglés, por lo que la directiva está abierta a negociar por él, señalar que acorde con el portal Transfermarkt, el plurifuncional elemento de 27 años tiene contrato con West Ham hasta junio de 2028 y actualmente está valuado en 25 millones de euros.

¿Se veía venir?

En la pasada campaña 24/25, Álvarez tuvo una participación que fue de más a menos con ciertas irregularidades; por lesión se perdió el inicio de la temporada y uno de los puntos más criticados, fue su expulsión ante el Liverpool en duelo correspondiente a la tercera ronda de la EFL Cup. Posterior a eso, mantuvo un nivel de actividad muy constante sin llegar a ser algo destacado, entendiendo que en general, fue un mal año el que protagonizó la escuadra de Graham Potter, recalcar que culminaron en la 14° posición de la Premier League, sin oportunidad alguna de participar en competencias internacionales.

En el tramo final de la temporada, tuvo otra lesión que lo alejó de unos cuantos partidos y volvió a tomar algo de actividad previo a incorporarse con el conjunto 'Tricolor' en búsqueda del eventual bicampeonato en la Copa Oro. En ninguna de las competencias que afrontó West Ham pudo marcar, pero sí aportó con una asistencia.

Procedente del Ajax, Edson llegó a Inglaterra en agosto de 2023 y desde entonces, con West Ham ha disputado un total de 73 encuentros en los que ha conseguido 2 goles y 3 asistencias, además de 24 tarjetas amarillas y 2 expulsiones, ambas por doble amarilla.



LIGA MX

Pumas estaría cerca de cerrar a un arquero de clase mundial

De acuerdo con César Luis Merlo, Rui Patrício estaría muy avanzando para reforzar a los universitarios.

Ante la falta de porteros que tiene Pumas en la actualidad, salieron a buscar en el mercado internacional donde encontraron la opción de Keylor Navas, negociación que no prosperó, pero los felinos siguieron buscando y ya habrían encontrado

al reemplazo de Alex Padilla. Y es que fue el periodista César Luis Merlo quien comentó en sus redes sociales que Rui Patrício está muy avanzado para convertirse en el nuevo portero de Pumas y esperan que pronto se incorpore al equipo, es más, lo esperarían lo antes posible para que finiquite su traspaso.

"SuperDeportivo puede confirmar que el portero con experiencia con la selección de su país se encuentra muy avanzado para ser nuevo refuerzo de la escuadra universitaria

para lo que resta del torneo Apertura 2025", se puede leer en la nota que Merlo publicó en Periódico AM.

El portero de origen portugués no tiene equipo actualmente, pero jugó para Al Ain, Atalanta, AS Roma, Wolverhampton, Sporting Lisboa. Conquistó la Eurocopa con su selección y tiene más reconocimientos a nivel internacional, por lo que sería buena opción para reforzar la portería. Y es que Pumas ha sufrido en este inicio de torneo por la partida de

Alex Padilla y la lesión de Pablo Lara, por lo que Efraín Juárez tuvo que recurrir a la cantera universitaria para encontrar porteros jóvenes que puedan hacerse cargo de los tres palos ya que es la zona más importante del campo.

Ahora, podría llegar un portero con experiencia y de calidad mundial, luego de que las negociaciones por Navas se cayeron por las pretensiones económicas de Newell's Old Boys por el arquero costarricense.



Record mundial de estos cuatro peloteros nacidos en Santiago, Ixcuintla, Nayarit

Polo, Saúl, Isaac y Germán Jiménez Camarena ¡Los Cuatro Grandes!

Jugaron en la Liga Mexicana AAA y en la Liga Mexicana del Pacífico; destacando el gran "chofos" Germán que llegó a la gran carpa, a las Ligas Mayores lanzando para los Bravos de Atlanta
Germán fue el beisbolista mexicano # 47 en las Ligas Mayores de Beisbol. El zurdo nació el 5 de diciembre de 1962.

Por Miguel Curiel Aguilar

No, no es algo usual, es más, se le puede considerar que es records mundial y es que en el ambiente del rey de los deportes, la fabulosa pelota caliente, el Beeeiiiisboool, los viejos de la danza, sobre todo en la costa de Oro, cuando platican por las tardes, escapando del calorón costero en las charlas afuera de las casas, sale siempre el tema de la familia deportista conocida como Los Chofos: Germán Jiménez Camarena, pitcher; Leopoldo "Polo" Jiménez Camarena, jugador de cuadro; Isaac Jiménez Camarena, pitcher; Saúl Jiménez Camarena, pitcher.

Platiqué con un experto cronista deportivo especializado en beisbol, que ha narrado en la Liga Mexicana del Pacífico y para la Liga Invernal del Noroeste, me refiero al gran amigo, mejor persona, Raúl Zamudio Moreno, una de las voces clásicas en la XESI, la radiodifusora de Santiago, Ixcuintla, con quien quedamos pendientes de realizar entrevistas en video y audio para dar a conocer lo que, como señalé a la entrada de esta nota, lo que se considera un hecho sin precedentes a nivel mundial de que cuatro hermanos, los "chofos" de apellido Jiménez Camarena, hayan jugado beisbol en liga Mexicana AAA y Liga Mexicana del Pacífico, a la que se le conoce en la actualidad como Liga ARCO Mexicana del Pacífico.

Sobre el serpentinero Saúl Jiménez Camarena, Zamudio Moreno me dijo que jugó seis temporadas con los "Diablos Rojos" del México, siendo el relevista # 1 de Benjamín "cananea" Reyes".

De Isaac Jiménez Camarena, pitcher, expresó que jugando con Campeche tiró un juego sin hit ni carrera ante los Leones de Yucatán, eso en Liga Mexicana AAA mientras que en el invierno, en la LMP jugando para venados de Mazatlán tiró juego sin hit ni carrera enfrentando a los "yaquis" de Ciudad Obregón. Jugó además con Tomateros de Culiacán y con Águilas de Mexicali, BC.

Mientras que Leopoldo "polo" Jiménez Camarena fue jugador de cuadro, jugando más de 200 juegos en la Liga Mexicana AAA y Liga Mexicana del Pacífico, aparte jugó con el Águila de Veracruz, Saraperos de Saltillo y Piratas" de Campeche, actualmente tiene una escuela de beisbol infantil y juvenil en Santiago, Ixcuintla y fue manager de los "tabaqueros" de Santiago.

GERMÁN JUGÓ EN LIGAS MAYORES, CON LOS BRAVOS DE ATLANTA

El 24 de Julio de 1988 en Nueva York, con un parque repleto apoyando a los Mets en el Shea Stadium, el zurdo mexicano Germán Jiménez lanzó para los Bravos de Atlanta y logró la que sería su única victoria en Ligas Mayores. Germán derrotó al también zurdo Sid Fernández y al Mets por 4-2 para que se pensara que el pitcher rechoncho nacido en Santiago Ixcuintla, Nayarit el 5 de diciembre de 1962, lograría establecerse en las Grandes Ligas después de una exitosa carrera en la pelota mexicana. Sin embargo cuando cayó el telón de la campaña 88, el récord de Germán fue de solamente un juego ganado por seis perdidos y 5.01 en carreras limpias. Los Bravos perdieron la fe en Germán y aunque lo tuvieron en su equipo sucursal en 1989, lo regresaron a la Liga Mexicana en 1990.

Germán en Liga Mexicana

Ossie Álvarez brillante infielder en sus tiempos de jugador y luego instructor, buscador y manager en la pelota mexicana, firmó a Germán Jiménez en



El exbigleaguer, Germán Jiménez, originario de Santiago, Ixcuintla, con sus hermanos también beisbolistas profesionales: Isaac, Saúl y Leopoldo "polo", los cuatro, haciendo historia, jugaron en Liga Mexicana AAA y LMP y eso, ES HISTÓRICO.

Santiago, Ixcuintla, Nayarit, lugar donde nació el pitcher. Su estatua, 1.75 metros y poco más de 91 kilos de peso.

Ossie Álvarez firmó a Germán para la organización del doctor Álvaro Lebrija cuando en 1980 tenía al equipo en Durango, tras haber dejado Guadalajara. Pero en 1980 vino la huelga en la Liga Mexicana y fue hasta 1981 cuando debutó en la Liga Mexicana con los Piratas de Campeche que en ese año tuvieron a Jaime Pérez Avellá como gran jefe. Tuvo un buen primer año de 7-6 con un excelente 2.85 en carreras limpias. En 1982 y 83 con el mismo Campeche tuvo marcas de 11-10 y 13-9, con excelentes promedios de 2.25 y 2.40. Hay que recordar que en 1983 los Piratas fueron los campeones de la Liga Mexicana venciendo en la serie final al Indios de Ciudad Juárez con todo y que Teodoro Higuera lanzó por los fronterizos.

En 1984 la organización Pérez Avellá dejó Campeche y se quedó en Toluca con el equipo Truchas y allí Germán tuvo récord de 11-6 y su promedio de efectividad subió a 4.57, aunque era difícil lanzar con el clima de Toluca, con la pelota volando alegremente con la altura, y contra la barda de frontón del jardín izquierdo muy cerca.

En 1985 regresó Jaime Pérez Avellá a Puebla con sus Ángeles y Germán tuvo su gran año: 18-9 con 3.13. Y 130 ponches en 186 entradas. Ya para entonces había buscadores de Ligas Mayores que se interesaban en los dos mejores lanzadores de los Ángeles: Germán y el derecho Jaime Orozco.

Germán Jiménez desde muy pequeño comenzó a jugar beisbol junto a sus hermanos, Leopoldo, Isaac

y Saúl, quienes también llegarían a jugar a nivel profesional.

En su juventud militó en distintos equipos de su natal estado, y fue seleccionado mexicano para representar a nuestro país en la entonces denominada XXVI Serie Mundial Amateur que se efectuó en Tokio, Japón del 22 de agosto al 5 de septiembre de 1980.

Al año siguiente, es decir, en 1981, debutó en la Liga Mexicana con los Piratas de Campeche con quienes tuvo récord positivo con 7-6 y 2.85 de efectividad, abrió 18 de los 35 juegos en los participó.

Militó dos temporadas más con los «Filibusteros» hasta que fue cambiado a las Truchas de Toluca en 1984, donde el frío y la altura no le hicieron tanta mella, pues ganó 11 juegos a cambio de 6 derrotas, aunque tuvo su segunda peor marca de efectividad de su carrera en el circuito veraniego con 4.57.

Para 1985, junto a la franquicia de Toluca, llegó a Puebla para convertirse en Ángeles Negros, equipo con el que participó por espacio de tres temporadas en los que acumuló 47 éxitos y 24 descabros con 3.27 de PCLA.

Fue cambiado a los Charros de Jalisco en 1988, tuvo una temporada más que extraordinaria con marca de 14 victorias y apenas 2 derrotas y un microscópico 2.72 de efectividad. Números que no pasaron desapercibidos por los Bravos de Atlanta, que lo firmaron.

Atlanta era un equipo necesitado de pitcheo, lo que hizo que Germán llegara casi de inmediato a las Grandes Ligas donde debutó un martes 28 de junio de 1988, convirtiéndose en el primer nayarita en

pisar el «Big Show».

Germán abrió ese juego de su debut, fue en el desaparecido Atlanta-Fulton County Stadium frente a los Gigantes de San Francisco. Trabajó por espacio de 4.1 entradas, permitió siete carreras, cinco de ellas limpias, con ocho imparables y dos bases por bolas. La pizarra favoreció a los de la bahía 13 carreras por 7.

La única victoria que obtuvo en Ligas Mayores fue con un marco esplendoroso en Shea Stadium un domingo 24 de julio de 1988, el estadio estaba lleno de colorido por sus 46,057 espectadores, porque ese día los Metropolitanos retiraron el número 41 de Tom Seaver. Su actuación fue de cinco episodios, concedió una carrera, con 4 hits, ponchó a tres, favoreciendo la pizarra a los Bravos 4 carreras a 2. Su última actuación de esa campaña fue el sábado primero de octubre, abrió el juego ante los Rojos de Cincinnati en Riverfront Stadium, trabajó solo dos entradas, aunque su equipo ganó 4-2, salió sin decisión, permitió una carrera con tres imparables, ponchando a dos.

En 1989 hizo el entrenamiento de primavera, y lo enviaron a los Bravos de Greenville de la Liga del Sureste, Clase Doble A, esperando que de un momento a otro pudiera dar el brinco a Triple A o directo otra vez a las Mayores. En Greenville tuvo números positivos ya que ganó 11 juegos a cambio de 7 derrotas y 3.48 de efectividad. En 137 entradas ponchó a 86 contra 36 bases por bolas.

Sin embargo ya jamás fue requerido, por lo que su línea en Grandes Ligas es de 1-6 en ganados y perdidos, 5.01 en PCLA, participó en 15 juegos, 9 de ellos como abridor, con un total de 55.2 entradas pitcheadas, 26 ponches y 12 pasaportes gratis.

Regresó a la LMB en 1990 con los Olmecas de Tabasco, y en un periodo de 12 temporadas también militó con los Sultanes de Monterrey, Rieleros de Aguascalientes, Leones de Yucatán, Tecolotes de Nuevo Laredo y culminó su carrera deportiva en 2001 lanzando durante seis juegos con los Langosteros de Cancún cuando contaba con 38 años de edad.

Germán totalizó 20 temporadas en el circuito veraniego, ganó 161 juegos por 123 derrotas, con una efectividad de 3.39, consiguió 1,281 ponches, participó en 419 juegos, abrió 371 y completó 98.

Actualmente es candidato a ingresar al Salón de la Fama del Beisbol Profesional Mexicano al aparecer en las boletas de votación.

Pelota Invernal

En la Liga Mexicana del Pacífico, Germán jugó ocho temporadas con los siguientes números:

Juegos: 111
 Cierres: Seis
 Ganados: 31
 Perdidos: 37
 Innings lanzados: 695 dos tercios
 Bases por bolas: 211
 Ponches: 448
 Carreras Limpias: 2.65
 Germán es hermano e Isaac, Leopoldo y Saúl Jiménez que también jugaron beisbol profesional.

De lujo

Mañana Inauguración del "Al Agua Patos"

Mario Anguiano

Así lo anuncia en redes el profesor Omar Luna Cordero, hijo del creador de este torneo, el cronista deportivo J. Guadalupe Luna Olmos, hace casi 60 años.

La ceremonia Inaugurativa de este importante torneo para niños y jóvenes está anunciada a las 10:00 horas del próximo sábado 19 de julio en la cancha "Jesús Ceja" de la unidad deportiva AFEN, (sic).

Habrán palabras de bienvenida, desfile de equipos, honores a la bandera, presentación del presidium, inauguración, mensaje alusivo e inauguración de esta versión correspondiente al 2025.

Fue en el año 1967 cuando empezó esta idea, con 7 equipos que jugaban en canchas de las colonias Cuitláhuac y Chapultepec, como una novedad para muchos adultos porque los torneos de niños no eran muy numerosos y, pese al temporal de lluvias, se llenaban los alrededores.



Inauguración este sábado del torneo de fútbol "Al Agua Patos", invitan la gentil profesora, Zoila Arabel, la consentida de Lupillo+ y el profe Omar "Lupillo II" Luna Cordero

A través del tiempo este torneo "Al Agua Patos" tuvo su apogeo máximo en la colonia Magisterial, por ahí vivía la familia Luna Cordero, era tal el acontecimiento deportivo y, por ende, social, que en 1976 el gobierno del estado lo acogió a través de la secretaría de educación física.

Huelga decir que en este torneo jugaron niños que

años después fueron estrellas de nuestro balompié y brillaron en el fútbol nacional, así que Nayarit le sale debiendo a J. Guadalupe Luna Olmos "Lupillo" por ese impulso que brindó al fútbol con este evento de lujo.

Esta vez la gran ausente será la estimable dama doña Yolanda Cordero, esposa de "Lupillo", DEP:

La Mejor 96.5
 AHÍ NOMÁS!

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
 CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© @ LAMEJOR965FM WWW.LAMEJOR965FM.COM

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

311 214 18 02

BIOSFERA
 RESIDENCIAL

PINSA.

Desafío internacional

Viajan atletas nayaritas a justa iberoamericana de atletismo

Cuatro atletas nayaritas, acompañados por sus entrenadores, emprendieron su viaje a Paraguay para representar a México en el II Campeonato Iberoamericano Juvenil de Atletismo

Carlos Alegre

Los atletas nayaritas Isis Rodríguez, Arelly Ramos, Máximo Gutiérrez y Brandon Delgado emprendieron este día su viaje rumbo a Asunción, Paraguay, donde representarán a México en el II Campeonato Iberoamericano Juvenil de Atletismo. Previo a su arribo a Sudamérica, la delegación realizará una escala en Río de Janeiro, Brasil, tras



partir de la Ciudad de México. Los jóvenes talentos viajan acompañados por los entrenadores Arturo Hermosillo y Juan Batista, quienes han sido piezas clave en su preparación rumbo a esta importante competencia internacional. El Campeonato Iberoamericano reunirá a las

mejores promesas del atletismo juvenil de los países de habla hispana y portuguesa. Este evento representa una gran oportunidad para que los nayaritas demuestren su nivel y fortaleza en el escenario internacional, buscando dejar en alto el nombre de México y de Nayarit.

Listo Nayarit para el box en Olimpiada Nacional

Nayarit se alista con 15 pugilistas para la Olimpiada Nacional de Boxeo 2025 en Puebla, buscando dejar en alto el nombre del estado en la justa deportiva

Carlos Alegre

A partir de este jueves 17 de julio de 2025, Nayarit participará con una delegación de 15 pugilistas en la Olimpiada Nacional de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE) de Boxeo, que se llevará a cabo en la ciudad de Puebla.

Del 17 al 24 de julio, el Gimnasio Miguel Hidalgo de la Unidad Deportiva Mario Vázquez Raña, en la ciudad de Puebla, será sede de este importante evento del deporte amateur en México. En esta justa nacional competirán pugilistas de los 32 estados del país, además de representantes de instituciones educativas y sociales como el Instituto Politécnico Nacional (IPN), la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el Instituto de Mexicanas y Mexicanos en el Exterior, y el Instituto de los Trabajadores.

Nayarit dirá presente con una delegación de 15 peleadores, divididos en dos categorías: seis en la categoría Junior y nueve en la Juvenil, con



representación tanto en la rama varonil como femenil. En la categoría Junior, los representantes nayaritas serán Fabián Ramírez (63 kg), Antonio Rivas (66 kg), Byron Reséndiz (70 kg) y Francisco Andrade (80 kg). En la rama femenil competirán Maryoli Andalón (63 kg) y Némesis Alavez (66 kg). Por su parte, en la categoría Juvenil, el equipo varonil lo integran Jared Esparza (44-46 kg), Liam Jaimes (63.5

kg), Gustavo García (67 kg), Marcos Marmolejo (75 kg), Jordan Joya (86 kg) y Emiliano Rosales (más de 92 kg). En la rama femenil estarán Pamela Barajas (48 kg), Sayanara Corona (57 kg) y Emili Ávila (60 kg). La delegación nayarita buscará destacar entre los mejores exponentes del pugilismo juvenil del país y dejar en alto el nombre del estado en esta competencia nacional.

28 de julio Arranca...

“Curso de verano ISSSTE 2025”: Dr. Sergio Zepeda



El Dr. Sergio Zepeda Casillas, Subdelegado de Prestaciones del ISSSTE invita al Curso de Verano 2025

Todo listo para que a partir del próximo día 28 de Julio, inicie el tradicional “CURSO DE VERANO ISSSTE” para Trabajadores y Familiares Derechohabientes del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado – ISSSTE.

Por: Víctor Curiel Aguilar

El Dr. Sergio Zepeda Casillas, Subdelegado de Prestaciones del ISSSTE, responsable general de este programa al cuestionarle dijo: “Será en las disciplinas deportivas de Básquetbol, Fútbol, Voleibol, Actividades Físicas, además de Danza regional, deportes de Animación, Competencias y Conferencia entre otros; son por decir algunas de las disciplinas que estarán impartiendo a partir del día 28 de Julio, Culminando el 23 de Agosto, en las instalaciones de la escuela primaria “Gonzalo Alegría Arredondo” en el FOVISSSTE COLOSIO de esta ciudad de Tepic, quien gracias a la buena disposición mostrada por el director de los SEPEN M.ED. EDUARDO VILLAREAL GUEREÑA, así como del Prof. FRANCISCO GARCÍA BAÑUELOS, director del plantel educativo, será posible que se realicemos

gratuitamente este CURSO DE VERANO que representa ser una gran tradición.

En esta ocasión serán 4 semanas intensas de actividades Deportivas, Culturales y Lúdicas, en que la población Derechohabientes de edades entre los 6 y 13 años, habrán de participar, contemplando para tal efecto un horario de Lunes a Viernes de las 8 de la mañana a las 13:00 horas; mismas actividades impartidas por personal altamente calificado, así que invitamos a la población que cotiza al Instituto a que se inscriba con tiempo ya que el cupo es limitado! esto con la finalidad de darle una mejor atención personalizada a los hijos de los trabajadores de la federación”. Apuntó

Cabe mencionar que la población que se inscriba a partir del 21 de julio, (mismas que se relajaran en la oficina de deportes de la Oficina de Representación Estatal del ISSSTE en Nayarit de las 09:00 a las 14:00 horas (Av. Insurgentes esquina con calle Oaxaca de esta ciudad de Tepic). El “Curso de Verano” no les representará algún costo ya que los gastos que se generen serán cubiertos por el Instituto; así mismo les informamos a todos los padres de familia y/o interesados en inscribirse, que para poder hacerlo, es necesario presentar la siguiente documentación; Copias: vigencia de derechos del asegurado, CURP, Carnet de servicios médicos del ISSSTE, Credencial del trabajador, 2 (dos) Fotografías Tamaño Infantil, Certificado Médico, expedido solo por alguna institución de salud, y llenar solicitud que será proporcionada ahí mismo en la escuela, previa presentación y revisión de documentos antes señalados ¡¡El cupo es limitado!!



Alternativas de actividades deportivas se ofrecen en el Curso de Verano ISSSTE 2025

BR Bello
Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

EN EL VERANO DE LA VIDA
planea con amor

PLANES FUNERARIOS A PREVISIÓN
DE VELACIÓN Y CREMACIÓN

DESDE \$100 SEMANALES*
CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

*Válido al 31/07/2025. Aplican Restricciones.



Llámanos al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com